

## Vorlage

Beratungsfolge	Zuständigkeit	Termin
Haupt- und Finanzausschuss	Vorberatung	21.01.2015
Rat der Stadt Geilenkirchen	Entscheidung	11.02.2015

### Benennung einer Straße im Bereich des Pappelweges in Bauchem

#### Sachverhalt:

Abzweigend von der Straße „Pappelweg“ in Bauchem wurde eine neue Straße für die Erschließung von Baugrundstücken angelegt. Die Straße wird aufgrund des Ratsbeschlusses vom 26.02.2014 in das städtische Eigentum übernommen. Die Straße ist zwischenzeitlich fertiggestellt.

Es ist vorgesehen, für diese Erschließungsanlage einen neuen Straßennamen zu vergeben. Eine Änderung der Nummerierung bzw. eine Ergänzung der Nummern durch Buchstaben im Bereich des Pappelweges ist nicht zielführend.

In Anlehnung an die Straßenbenennungen im Bereich des unmittelbar angrenzenden Bebauungsplanes 52 wie Brabantstraße, Walloniestraße, Geldernstraße oder Flandernstraße, soll sich der neue Name ebenfalls an belgische oder niederländische Provinzen orientieren.

Die Verwaltung schlägt vor, der neuen Erschließungsanlage den Namen „Namurstraße“ zu geben. Die Namensgebung wurde mit dem Ortsvorsteher abgestimmt.

#### Beschlussvorschlag:

Die neue Erschließungsanlage im Bereich der Straße „Pappelweg“ erhält den Namen „Namurstraße“.